
Entreprise Adaptée 

4, rue des Néfliers  

78112 Fourqueux Saint-Germain-en-Laye 

01 39 73 47 88 

E-mail : ea@avenirapei.org 

 

L’Entreprise Adaptée accueille 45 travailleurs en situation de handicap. 

Pour travailler à l’Entreprise Adaptée  

il faut avoir une orientation de la MDPH. 

L’Entreprise Adaptée propose : 

 

• un atelier d’entretien de jardins et espaces verts  
 

 

 

• un atelier de couture 

 

 

• le nettoyage de bureaux et entreprises 

 

 

 

• des agents d’accueil, des secrétaires 

des livreurs… 


